

17.01.2015 - 11:00 Uhr

## Goedemorgen! Die CityChecker in Amsterdam

München (ots) -

- Querverweis: Bildmaterial wird über obs versandt und ist abrufbar unter <http://www.presseportal.de/galerie.htx?type=obs> -
- Vier junge Kosmopoliten auf der Suche nach der coolsten Stadt Europas
- Ausstrahlung am Sonntag, 18. Januar 2015, um 17:00 Uhr bei RTL II

Auf nach Amsterdam! Kaum sind die CityChecker im zentral gelegenen Hostel angekommen, geht es zur Stärkung erstmal in ein kultiges "Pannenkoekenhuis", bevor sie sich für eine erste Stadtrundfahrt für ein ganz besonderes Gefährt entscheiden: Das wendige Tuk-Tuk eignet sich perfekt, um auch die engsten Gassen Amsterdams zu erkunden. Nach Stopps in einer Condomerie und bei einem Barber findet das Team ein nettes Restaurant und bekommt typisch holländische Speisen und außergewöhnliche nationale Biersorten aufgetischt.

An Tag zwei ist Shopping in den "Nine Straatjes" angesagt. Hier treffen die Vier auf die Studentin Stephanie, die ihnen ihre ganz persönlichen Highlights der Stadt zeigt. Natürlich stehen die CityChecker früher oder später auch vor einem der für Amsterdam typischen Coffeeshops. Ist Kiffen hier eigentlich überall erlaubt? Gibt es Regeln? Diesen Fragen gehen die Vier auf den Grund. Und dann heißt es frisch machen für das aufregende Amsterdamer Nachtleben.

Nach einer langen Party-Nacht steht ein Flohmarkt auf dem Programm und die Vier schwingen sich, ganz im Sinne der Fahrradstadt, auf die Drahtesel. Ein Riesenspaß - und auf dem Weg kommen sie sogar noch an einem Käseladen vorbei: das perfekte Katerfrühstück! Vom überlaufenen Flohmarkt hat selbst Lizzy schnell genug und die Vier treffen sich nochmal mit Stephanie. Die Studentin lädt sie ein, die Stadt mit einem weiteren typischen Verkehrsmittel zu erkunden. Die CityChecker sind begeistert: Gemeinsam auf einem Boot durch die Amsterdamer Kanäle in den Sonnenuntergang zu schippern, einfach ein Traum!

Über "CityCheck":

London, Paris, Prag, Amsterdam, Istanbul oder Lissabon - welches ist die coolste Stadt Europas? In der RTL II-Reisereportage "CityCheck" nehmen vier junge Menschen die Metropolen genau unter die Lupe. Ihr Ziel: herauszufinden, welche Stadt in Sachen Unterkunft, Essen, Shopping und Nachtleben am meisten zu bieten hat. Drei Tage lang leben Lizzy, Schöppi, Flo und Jesko am Puls der jeweiligen City und erforschen ihr Reiseziel mit einem neuen, frischen Blick fürs Besondere. Mit im Gepäck: hilfreiche Servicetipps und jede Menge Spaß. In sechs Episoden zeigt sich, welche europäische Metropole man sich auf keinen Fall entgehen lassen sollte.

Kontakt:

RTL II Kommunikation  
Ellen Boos  
089 - 64 185 6510  
[ellen.boos@rtl2.de](mailto:ellen.boos@rtl2.de)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001974/100767281> abgerufen werden.